

Medienmeldung vom 15. Juli 2012

Schönenwerd: Einfamilienhausanbau durch Brand zerstört

Aus derzeit unbekanntem Gründen kam es am Sonntag, 15. Juli 2012, kurz vor 10.30 Uhr zu einem Brandausbruch in Schönenwerd. Der Anbau eines Einfamilienhauses am Himmelrychweg geriet in Vollbrand. Die Feuerwehr Schönenwerd hatte den Brand rasch unter Kontrolle und konnte ein Übergreifen auf das Wohnhaus verhindern. Die Feuerwehr war mit 45 Personen und sieben Fahrzeugen im Einsatz. Personen wurden keine verletzt. Der entstandene Sachschaden beträgt mehrere zehntausend Franken. Die Brandursache ist Gegenstand der laufenden Ermittlungen.

